

München, den 16.11.2022

ANTRAG: Fahrradstellplätze für die Breisacher Straße

Der BA 5 möge beschließen

An den folgenden Standorten werden ausreichend Fahrradbügel montiert:

- Breisacher Straße 3 (Foto 1)
- Breisacher Straße 6 (Foto 2 und 3)
- Breisacher Straße 12 (Foto 4) (vor Ökoesel mit 2 Lastenrad-Stellplätzen)
- Breisacher Straße 18 (Foto 5 und 6)

Begründung

Fahrräder schränken den Bewegungsfreiraum für Fußgänger*innen auf Gehwegen unnötig ein, weil es offensichtlich nicht genügend Fahrradstellplätze gib. Dieser Mangel ist in der Breisacher Straße eklatant. Im Zuge der Verkehrswende sollen sowohl Fuß- und Radverkehr gefördert werden.

Vom Mobilitätsreferat heißt es dazu: „An Standorten mit wenig Platz können neue Fahrradabstellanlagen auch auf Kfz-Parkplätzen eingerichtet werden. Dadurch entsteht mehr Raum auf den Gehwegen, Grün- und Erholungsflächen werden geschont und Kreuzungen werden übersichtlicher und dadurch sicherer für alle, die am Verkehr teilnehmen.“

Fraktion der Grünen im BA 05 Au-Haidhausen:

W. Beck, U. Goldstein, C. Hartmann, F. Klug, E. Lankes, U. Martini, B. O'Mara, S. Rümelin, S. Schmitz, J. Spengler (Initiative), A. Stanzel, M. Wiesbeck, J. Winkler

Fraktionssprecher*in: Sonja Rümelin und Arnošt Štanzel



Foto 1-6: Aktuelle Situation in der Breisacher Straße (Oktober 2022). Aufnahmen: J. Spengler